

Chers lecteurs et membres



En cette période de fêtes de fin d'année nous ne commencerons pas cette revue par un éditorial politique. Lisez là pour vous distraire, vous détendre, réfléchir...

Vous trouverez dans cette revue un ensemble de nouvelles brèves, de une à trois pages, ayant pour ambition de maintenir à jour vos connaissances dans le domaine de la santé. Et vous y trouverez également, comme souvent, un article de fond, assez long, plus complexe, invitant à réfléchir sur un élément important de l'exercice de notre profession. Cette fois il s'agit d'un auteur analysant la notion de « raisonnement clinique » chez les infirmiers et surtout la complexité que cela peut entraîner lorsqu'on veut évaluer cette compétence chez un infirmier.

En cette fin d'année 2016, l'équipe du secrétariat de l'acn tenait à vous souhaiter de très belles fêtes.

Les professions de santé ne vivent pas des moments réjouissants et qui n'augurent pas d'un avenir très positif. Pourtant, nous savons que vous, infirmières, infirmiers, aides-soignantes et aides-soignants, serez toujours là, chaque jour, au chevet des patients, vous resterez PROFESSIONNELS.

C'est avec enthousiasme que nous vous accueillons à nos formations. Nous prenons plaisir à vous faire plaisir. A notre tour de prendre soin de vous !

Nous vous proposons donc de rester sur cette note joyeuse pour entamer 2017.



Cette note de bienveillance mutuelle que chacun a en lui et continue à faire rayonner de par sa présence auprès des patients, de vos collègues et de tout ce qui vous tient à cœur.

Belle année 2017.

*Catherine Borgers, Isabelle Gooris et Isabella Mertens
Secrétariat de l'acn.*

2017

acn
Association belge des praticiens
de l'art infirmier

